EXCELSIOR

Concierto por la Libertad de M. Angel Estrella

BRUSELAS, 2 de marza (AP)—La Liga Belga de Derechos Humanos ofrecera un concierto con el violinio ta Yehudi Menuhim, el prosimo sábado para obtener fondos para gestionar la libertad del pianista argentino Miguel Angel Estrella detenido en una cárcel uruguaya.

Los fondos serán usados para pagar los abogados en su juicio. La liga fue informada por el embajador uruguayo que Estrella, que fue arrestado en diciembre, esta detenido en una cárcel no especificada, está en bue nas condiciones de saludo puede recibir correo y le ha sido destinado un aborgado.

EL DIA

No del posible boicot

Los austriacos se asustan de los precios

BUENOS AIRES, 2 de marzo (UPI).— El nuevo embajador de Austria ante el gobierno argentino, Herard Goser, declaró al llegar a esta ciudad que "muchísimos austriacos vendrán a la Argentina a presenciar los partidos por la Copa del Mundo de Futbol"

Sin embargo, advirtió que sus compatriotas "están asustados por los altos precios de las entradas y de los costos que se manejan aquí". El diplomático dijo que el torneo mundial de junio próximo en Argentina "ha despertado gran interés en todos los sectores" de su país.

Agregó, a modo de ejemplo, que "desde el ciudadano más sencillo hasta el hombre de gobierno vivên con pasión el proceso del seleccionado de Austria, ya que en nuestro país el futbol es una verdadera pasión".

EXCELSION

Temas del Día

MIENTRAS el Partido Comunista francés desdeña a quienes pretenden bolcotear el Mundial 78, los exiliados argentinos en Barcelona, ya organizados para la lucha desde allá, que debe de ser cómoda, piden, a gritos, que el bolcot sea realizado pero desde luego. Los exiliados están apoyados por nueve partidos catalanes de izquierda, y centrales sindicales que casi exigen la participación de las organizaciones deportivas españolas en el bolcot y no dicen, en sus manifiestos, nada nuevo: que Videla trata, mediante la presentación del Mundial, de remozar la imagen internacional de Argentina sometida.

PERO Hermier, encargado del movimiento deportivo del Partido Comunista francés razona la oposición de éste al boicot. Sostiene que no resolvería los problemas de la libertad en Argentina, lo cual es claramente cierto, y que, en cambio, la fiesta servirá para que quienes a ella concurran sean testigos, observen, opinen. Y le da un capotazo a los Juegos Olímpicos de Moscú opinando que si ciertos circulos han mostrado un súbito interés por Argentina es para mejor instruir el proceso de los próximos Juegos Olímpicos, y con este lenguaje ambiguo se anticipa barnizando a los Juegos Olímpicos próximos en donde, a su tiempo, se presentarán los conflictos inherentes.

En todo esto existe una frase hecha al calor del intento de boicot, que es sabia Georges Marchais, lider máximo del Partido Comunista francés, dice que si nos ponemos ahora a considerar los derechos humanos, a pocos países se podría ir, lo mismo del Oeste que del Este.

Casi dice que los derechos humanos son un cuento de camino real

LA organización en Argentina sigue su marcha. Ayer retiraron a los acomodadores que trabajan en los estadios y decidieron enviar, en su lugar, a los cadetes de Infantería y los de la Entidad Cristiana "a efecto de lograr mayor uniformidad y buena presentación" disfrazando así la militarización del servicio en los estadios que servirá como vigilancia, y los agudos observadores se limitan a revelar que es la primera vez, en campeonatos mundiales, que efectivos militares cumplen semejantes faenas. El organizador de esto ha sido, por cierto, un coronel a quien antes nadie le escribía, Ahora recibe montones de cartas dándole la enhorabuena: ya eres importante, fuego y adelante.